

LA NACION > Agencias

Ecopetrol invertirá 720 millones de euros en la modernización de la mayor refinería de Colombia

18 de febrero de 2022 • 17:09



europa press

Ecopetrol ha informado que la refinería de Barrancabermeja, principal instalación de refino en Colombia, realizará inversiones por cerca de 3,2 billones de pesos colombianos (720 millones de euros) entre 2022 y 2024 destinadas a la incorporación de tecnología, modernización y confiabilidad de sus plantas y a la gestión ambiental, según ha informado este viernes en un comunicado.

La refinería, que celebra este viernes sus primeros 100 años, abastece cerca del 80% de la demanda interna de combustibles de Colombia. Está compuesta por 54 unidades de refino, 32 de servicios industriales, un centro de optimización y 351 tanques de almacenamiento.

El objetivo de la inversión, según la compañía, es consolidar a la región petrolera de Barrancabermeja "como uno de los centros de refino más modernos en el continente, con una operación cada día más seguro, limpia y rentable".

El plan de inversiones de la refinería hace énfasis en la gestión circular del agua, la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero y continuar con la mejora en la calidad de los combustibles, la incorporación de nuevas tecnologías y energías renovables, el desarrollo de hidrógeno verde y azul, captura, uso y almacenamiento de carbono, y soluciones basadas en la naturaleza, entre otros.

"La refinería de Barrancabermeja dará importantes pasos para continuar con su proceso de transformación con enfoque hacia la modernización de sus procesos, digitalización, descarbonización de las operaciones y transición energética, lo que le permitirá iniciar una nueva etapa de crecimiento y excelencia operacional para continuar entregando la energía que mueve a Colombia", ha destacado el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Bayón también ha anunciado que, mediante una alianza con Claro (América Móvil) y el apoyo del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, **Ecopetrol** trabaja en un plan piloto para la implementación de la tecnología 5G en Barrancabermeja, convirtiendo a la región en uno de los primeros territorios 5G del país.

Por otro lado, el presidente de la empresa ha anunciado que el programa 'Bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gómez' becará en 2022 a 10 jóvenes de la región con el 100% del valor de la matrícula en la institución de educación superior de su elección.

Asimismo, la empresa tiene previsto invertir más de 250.000 millones de pesos (56 millones de euros) en proyectos sociales "para mejorar la calidad de vida de los habitantes

del área de influencia”.

europa **press**

Europa Press

Seguí leyendo

La tenebrosa historia del castillo construido para “esconder una puerta al infierno” que terminó en manos de los nazis

Covid-19: ¿Por qué nos duelen los músculos cuando contraemos gripe o coronavirus?

Delantero imbatible y campeón del fútbol argentino: la nueva vida de Jorge “Polo” Quinteros, entre la pesca y su comedor comunitario

Conforme a los criterios de  The Trust Project

[Conocé The Trust Project](#)

Temas

NOTAS SERVICIOS

Te puede interesar



“De mal gusto”. La China Suárez mostró el altillo de su casa y un detalle indignó a sus seguidores



“Yo sí sé”. Virginia Gallardo habló de los hijos de Ricardo Fort, de su familia y de la enfermedad de Gustavo Martínez



Romance confirmado. Bárbara Diez, ex de Rodríguez Larreta, presentó a su novio, Alejandro Masloff, que fue modelo de Dotto



El éxito boca en boca. La heladería barrial que triunfó con sus 7 dulces de leche: “Dormía sobre bolsas de azúcar mientras elaboraba el helado”



¿Qué hizo? Pedía plata en un semáforo, le ofrecieron trabajo y su inesperada reacción se volvió viral



A los 33 años. Así está hoy Giuliana Battellini, la hija arquitecta de Flavia Palmiero

Últimas Noticias



